"Einladung" zur außerordentlichen Mitgliederversammlung

Donnerstag, 27.03.2025 – 20:15 Uhr – Halle Schulzentrum-Ost.

Liebe Alle,

das Wort "Einladung" steht deshalb in Anführungszeichen, weil es eigentlich keine Einladung, sondern in meinen Augen eine extrem wichtige Pflichtveranstaltung darstellt.

Es sind alle Spielerinnen und Spieler ab der männlichen A-Jugend gemeint und zudem auch die Eltern aller weiblichen und männlichen Jugendlichen der jüngeren Jahrgänge. Zudem insbesondere natürlich auch alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, egal in welcher Funktion und last but not least, auch alle sogenannten passiven Mitglieder. Menschen also, die weder aktiv spielen, noch als Schiedsrichter, bzw. Trainer oder Betreuer tätig sind.

Sowohl Termin, als auch Ort wurden bewusst so gewählt, damit viele Menschen Zeit haben und auch Platz finden. Für diesen Termin besteht Trainingsverbot, es geht alle was an.

Um was geht es?

Um die aus meiner Sicht wackelige Zukunft. Dabei geht es nicht um Geld, sondern vielmehr um fehlende Menschen und um die Frage nach der vielleicht erforderlichen Neuausrichtung des Vereins.

Ich darf alle Empfänger dieser Einladung bitten, dieses Schreiben möglichst vielen Personen zugänglich zu machen. Wie oben beschrieben, betrifft es nämlich auch Eltern unserer Kinder, die vielleicht kein Mitglied sind, aber auch informiert sein müssen und vielleicht auch an Lösungen mitarbeiten können.

Andreas Berghammer Vorstand HaSpo Bayreuth